

Upacara 17-an, Brigjen TNI Ramli Sampaikan Amanat Panglima TNI

Riansyah - SURABAYA.URBANESIA.ID

Jan 17, 2025 - 13:21



Surabaya,- Dalam rangka memperingati hari ke-17 setiap bulannya, upacara rutin bendera 17-an yang dilaksanakan di Makodam V/Brawijaya kembali berlangsung dengan penuh khidmat.

Upacara yang dipimpin oleh Irdam V/Brawijaya, Brigjen TNI Ramli sebagai

Inspektur Upacara ini diikuti oleh seluruh prajurit dan staf satuan, serta dihadiri oleh berbagai unsur dari berbagai satuan TNI yang ada di sekitar lingkungan Kodam V/Brawijaya.

Brigjen TNI Ramli dalam amanat Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto yang dibacakannya, mengatakan pentingnya peran setiap prajurit dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Sebagai prajurit TNI, kita harus selalu siap menjaga dan mempertahankan negara ini dari segala ancaman, baik dari dalam maupun luar negeri. Hal ini merupakan tugas mulia yang diemban oleh setiap prajurit TNI,” ujar Brigjen TNI Ramli. Jumat (17/01/2025).

Tak hanya itu, Brigjen TNI Ramli juga menekankan pentingnya meningkatkan profesionalisme, disiplin, serta kemampuan taktis dan teknis para prajurit dalam menjalankan tugas sehari-hari.

“Oleh karena itu, prajurit TNI harus terus beradaptasi dan meningkatkan keterampilan agar dapat menghadapi segala ancaman yang mungkin timbul,” tandasnya.

“Semangat juang, kedisiplinan, dan loyalitas harus senantiasa menjadi landasan dalam setiap langkah kita sebagai prajurit TNI. Kita harus selalu bersinergi dengan seluruh komponen bangsa untuk bersama-sama mewujudkan Indonesia yang lebih baik,” tambah Brigjen TNI Ramli.

Upacara rutin yang berlangsung dengan sederhana namun penuh kekhidmatan itu diakhiri dengan penghormatan kepada bendera Merah Putih. Seluruh peserta upacara tampak penuh semangat dan serius mengikuti setiap rangkaian prosesi, yang menggambarkan kesungguhan dalam menjalankan amanat sebagai prajurit negara.

Sebagai penutup, Brigjen TNI Ramli juga memberikan motivasi dan semangat kepada seluruh prajurit yang hadir, mengingatkan agar tetap menjaga kebersamaan, profesionalisme, dan kesiapsiagaan dalam setiap tugas yang diemban.

“Upacara rutin 17-an kali ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk

memperkuat semangat juang dan rasa kebanggaan terhadap tugas dan tanggung jawab sebagai prajurit TNI,” tegasnya.

Selain soal itu, Brigjen TNI Ramli juga menghimbau seluruh prajurit Kodam V/Brawijaya untuk turut berpartisipasi dalam mendukung, sekaligus mensukseskan program Pemerintah.

“Prajurit Kodam Brawijaya harus bisa mensukseskan ketahanan pangan dan makanan bergizi gratis. Dua program itu, saat ini menjadi titik fokus utama program Pemerintah. Sebagai prajurit, kita harus bisa mensukseskan program tersebut,” pinta Irdam. (*)